

「園内リハーサル」特集

みんながんばりました～!

プリズムホールでの発表会に向けて、衣装を着けての園内でのリハーサルを事前に行っています。完全には仕上がってはいませんが、改良点があれば早めに改善していけますので、プリズムでのリハーサル前に各学年は園内リハーサルを行います。子どもたちも衣装を着て演じることによって自覚も出てきますし、やる気も出てきます。今年は、年長さんと年中さんの演目を来年度演じる年中・年少さんにそれぞれ観てもらうことにしました。子どもたちはかわいいお客様がいるのでリハーサルに力が入っていました。良い企画でした。年少・ひよこ組さんの《わらべうた・アンパンマン音頭》のリハーサルは、なかなかたいへんなのでお客様なしで行いました。

11月10～15日

ひよこさん ひよこさん おどいもおうたもがんばりました～!



年少さん あかぐみさんたち おおきなこえでおうたがうたえました～! おどいもかわいかったです～!



年中さん おんちゅうぐみさん しっか!世りふがうたえました～!



年長さん 女の子のバレエ きれいにおどりました～!



年長さん 女の子のバレエ きれいにおどりました～!



年長さん 女の子のバレエ きれいにおどりました～!



男の子のダンス かわいかったです～!



男の子のダンス かわいかったです～!



聖美幼稚園だより

11月

令和5年 11月 吉日
～園長だより～No.256

11月は、12月の『聖美幼稚園発表会』に向けて、子どもたちは一生懸命練習をしています。今年は、みんなとても頑張っていましたので、とても上手に仕上がっています。年中さんは、年長さんのリハーサルを見せてもらいました。きれいなバレリーナとカッコいい海賊に見とれていました。年少・ひよこさんは、年中さんのオペレッタを鑑賞しました。楽しい劇に見入っていました。年少・ひよこさんは《わらべうた》頑張っています。本番が楽しみです。発表会の練習の合間に、年少さんは《エンドウ豆》の種を植えました。年長さんは《お米の脱穀》をしました。

《東成区ふれあい運動》のチンドンバンドさんがやってきました～!

毎年、「チンドンバンド」さんが《あいさつ運動》で、聖美幼稚園にやってきて、「あいさつできていますか～!」とあいさつの大切さを子どもたちに教えに来てくれます。にぎやかな太鼓や楽器を鳴らしながらチンドンバンドさんがやってきました! こどもたちは大喜びです。《こども110》のお家も教えてもらいました。

11月7日(火)



チンドンバンドさんがやってきました～! 「おはよう～! こんにちは～! こんにちはわ～! おやすみおやすみ～! さようなら～! おげどう～! あいさつできていますか～! 110ばんのおうちですよ～!



みんなしっか!あいさつできました～とほめてもらいました～! だん厚さんもさんかしました!

年長さんが《なにわ建築フェスタ2023 児童画展》「みてみて、じしんにまけない、わたしのうち」に出展しました!そこで「大阪市教育委員会賞」他たくさんの賞をいただきました!



大阪市教育委員会賞をいただきました! 入選しました! 佳作の賞をいただきました! どの絵画もたのしいでした～! 11月11日(土)

年中さんは「第60回大阪府〈歯の保健〉図画・ポスターコンクール」に出展しました!「毎日新聞社賞」をいただきました!入選もしました! 作品は JR大阪環状線8020号に展示されました!



いっしょにだんじょうにあげ!表彰してもらいました～! 毎日新聞社賞のたてをいただきました～! JR大阪環状線8020号にHじられました～! 入選者の表彰です! *入選者の表彰はあけさせんでしたので幼稚園で表彰させていただきます!

11月25日(土)

年長さん：「お米の脱穀」～だっくすに育てたお米をカッパでございて稲穂からはずして「もみ」にしていきました！

11月20日(月)

10月に稲刈りをして、はぜかけをして、自然乾燥させたお米を、「脱穀」(だっくす～稲からお米をはずします。)して収穫しました。今年は雨が少なかったためお米をたくさん収穫することができませんでした。子どもたちは一粒一粒だじそうに稲穂からお米をはずしていきました。脱穀をしている子どもたちはともしんけんでした。収穫したお米は集めて、「精米(せいまい～もみの殻をはずして玄米にして、みなさんが食べられているご飯の炊く前のお米にすることです)」をして、「収穫(しゅうかく)をよろこぶ会」でおにぎりにして、みんなでいただきます。子どもたちはいい体験をしました！また一つ賢くなりました！



年長さん：「第74期生」の人文字をかきました！ 10月24日撮影

年少さん：やさいばたけに「えんどうまめ」の「たね」をうえました！らいねんのはるには、いっぱいみかがあります～！

11月7日(火)



11月のおたんじょうび

お誕生日 おめでとう

11月生まれの年少さん9名 年中さん13名 年長さん4名 11月入園のひよこさん3名 振り替えのお友だち3名 合計32名のお友だちをお祝いしました！11月がお誕生日の栗岡良幸(くりおかよしゆき) 前理事長先生もお祝いしました！ 11月9日(木)

紅葉の美しい季節に生まれたお友だち26名と11月に入園してきてくれたひよこ組さんのお友だち3名と振替のお友だち3名、合計32名をお祝いしました。前理事長の栗岡良幸先生も11月27日がお誕生日でしたのでお写真でお祝いしました。保護者の方もたくさん来ていただきましたので、会場がとてもにぎやかでした。拍手に迎えられて11月生まれの子どもたちがニコニコ顔で入場してきました。みんなで記念写真も撮りました。自分のお顔が大画面に映し出されるとみんなとてもうれしそうでした。園長先生からお誕生日ペンダントとプレゼントをいただき、壇上にあがり大きなケーキのロソクの火をみんなでフーと消しました。大きなケーキにみんなびっぴりです。すみれ組さんが『はらぺこカマキリ』のたのしいお歌を歌ってお祝いしてくれました。園長先生も「ハッピーバースデー・トゥーユー」のお歌でみんなをお祝いしました。先生たちのお祝いの劇『カレーをつくろう！』に子どもたちも大喜びでした。カレーパンマンもやってきました！お家の人とお写真を撮って、お部屋に帰ってお友だちにもいっぱいお祝いしてもらいました。

